

Visite d'Emmanuel Macron sur le site Powerglide Strasbourg

Hier 17:21 par Alvezio Buonasorte Vu 1151 fois



Emmanuel Macron (deuxième à droite) se fait présenter un élément de la boîte de vitesses automatique à huit rapports développée par Punch Powerglide à Strasbourg. Photo L'Alsace/Jean-Marc Loos

Le ministre de l'Économie, de l'Industrie et du Numérique, Emmanuel Macron, a visité, ce lundi matin, le site de production de boîtes de vitesses automatiques Powerglide Strasbourg, racheté en 2013 par le groupe Punch à General Motors. Un site en plein développement, grâce à une nouvelle ligne de production de boîtes de vitesses automatiques à huit rapports, pour laquelle le groupe belge vient d'investir 60 millions d'euros, après une première tranche de 160 millions, et prévoit 200 créations d'emplois d'ici 2016.

Emmanuel Macron a précisé que « cet investissement est éligible au dispositif adopté par le sénat, il y a quinze jours. Les instructions ont été données la semaine dernière : tous les investissements productifs industriels réalisés entre le 15 avril 2015 et le 15 avril 2016 bénéficieront d'un suramortissement fiscal », qui se traduirait par un gain « entre 8 et 9 millions d'euros », selon le ministre.